

Herr Sterzenbach berichtet zum Integrierten Handlungskonzept über den aktuellen Sachstand. Dieser ist als Anlage der Niederschrift beigefügt.

Herr Derscheid führt aus, dass es einige Beschwerden über die Zustände der Wege auf Eitorfer Friedhöfen gab. Zwischenzeitlich wurde eine geringfügig beschäftigte Kraft mit der Reinigung der Wege (zur Unkrautentfernung) betraut. Dieser Mitarbeiter wird befristet auf dem Friedhof Alzenbach eingesetzt. Die Auswertung erfolge nach einer kompletten Wachstumsperiode.